6-05-0533-03 Медицинская физика /  6-05-0533-03  Medical Physics 
Оптика, модуль «Естественные науки-2» / Optics, module "Natural Sciences-2"
	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Оптика представляет собой неотъемлемую часть базового курса физики и направлена на изучение взаимодействия электромагнитного излучения оптического диапазона с веществом, а также на ознакомление с основными направлениями его применения в медицине. Данная дисциплина опирается на обширный объем экспериментальных данных, для интерпретации которых используются разнообразные теоретические подходы, основанные как на законах классической теории электромагнетизма, так и на квантовых представлениях. 
	Optics is an integral part of the basic physics course and focuses on the study of the interaction of optical electromagnetic radiation with matter, as well as its main applications in medicine. This course draws on a vast body of experimental data, interpreted using a variety of theoretical approaches, based on both the laws of classical electromagnetism and quantum concepts. 

	Формируемые компетенции / The formed competences
	БПК-15 применять законы волновой и геометрической оптики, закономерности взаимодействия оптического излучения с веществом для решения задач экспериментального и теоретического исследования материальных объектов и оптических систем.
	[bookmark: _GoBack]BPK-15 apply the laws of wave and geometric optics, the laws of interaction of optical radiation with matter to solve problems of experimental and theoretical research of material objects and optical systems.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning out comes (know, can, be able)

	Знать:
основы электромагнитной  теории  света; явления интерференции и дифракции; принципы генерации света; об использовании явлений интерференции, дифракции, поляризации, рассеяния света при изучении биологических материалов; основные направления применения лазеров в медицине;
Уметь:
решать задачи геометрической и физической оптики; анализировать практически	важные	схемы интерференции и дифракции.
Владеть:
методами экспериментальных исследований оптических явлений; основными методами медицинской микроскопии; методами обработки результатов экспериментальных исследований; математическими методами решения задач по оптике
	Know:
Fundamentals of the electromagnetic theory of light; phenomena of interference and diffraction; principles of light generation; the use of phenomena of interference, diffraction, polarization, and scattering of light in the study of biological materials; the main areas of application of lasers in medicine.
Be able to:
solve problems of geometric and physical optics; analyze practically important interference and diffraction patterns.
Own:
methods of experimental research of optical phenomena; basic methods of medical microscopy; methods of processing the results of experimental research; mathematical methods for solving problems in optics.

	Семестр изучения учебной дисциплины / Semester of study
	4 
	4 

	Пререквизиты / Prerequisites

	Математический анализ. Аналитическая геометрия  и линейная алгебра. Механика. Молекулярная физика, Электричество и магнетизм.
	Mathematical analysis. Analytical geometry and linear algebra. Mechanics. Molecular physics. Electricity and magnetism.

	Трудоемкость в зачетных единицах(кредитах) / Credit units
	5
	5

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students class work, hours of self-directed learning
	96 / 100
	96 / 100

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / 
Requirements and forms of current and interim certification
	ЭКЗАМЕН
	EXAM



